

Sektion SRG Freiburg

GV mit Verabschiedung von Bernadette Lehmann

Der Verein SRG Freiburg hat sich nach dem Neustart von 2020 konsolidiert. Das Vorstandsteam um Präsident Jean-Claude Goldschmid lud im Frühjahr in der Primarschule Flamatt erstmals seit dem Ausbruch der Pandemie zu einer physischen Generalversammlung. 62 Mitglieder wohnten dem Anlass bei. Der Vorstand verdankte und verabschiedete in Flamatt das langjährige Vorstandsmitglied Bernadette Lehmann und würdigte ihre Arbeit mit der Ehrenmitgliedschaft. Auch Sibylle Wernli, seit vielen Jahren in verschiedenen Funktionen für den Verein tätig, wurde für ihre Verdienste mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet.



Jean-Claude Goldschmid
Präsident SRG Freiburg



Bernadette Lehmann, Sibylle Wernli und Jean-Claude Goldschmid (von links)

Neue Homepage und Facebook-Seite

Seine Informationen publiziert der Verein neu auf einer neuen Homepage, erreichbar unter www.srgfreiburg.ch, sowie auf seiner Facebook-Seite. Die Mitglieder sowie sämtliche interessierten Kreise sind eingeladen, sich dort zu informieren und an der Entwicklung des Vereins zu beteiligen.

Stadtführungen mit Claude Longchamp

Ein weiterer Höhepunkt waren die Freiburger Stadtführungen im Sommer mit dem Historiker und Politologen Claude Longchamp, die wegen des grossen Interesses gleich zwei Mal durchgeführt wurden. In seiner bekannten, geistreichen Art wusste Longchamp viel Interessantes über unsere Saanestadt zu berichten. Leider musste der Besuch der TV-Sendung «Samschtig-Jass» in Spiez am 19. Oktober ausfallen.

«MäntigApéro on Tour» in Tifers

Dafür endete das Jahr im November mit einem weiteren Höhepunkt: der Übertragung des «MäntigApéro on Tour» in Tifers. Inhaltlich drehte sich dieser Event ganz um die Frage, was Heimat mit Sprache zu tun hat. Dieser Frage stellten sich als Gäste von Regi-Chef Peter Brandenberger die Sprachwissenschaftlerin Claudine Brohy, der Dialektologe Christian Schmutz, der Journalist Oliver Kempa sowie das SRG-Freiburg-Vorstandsmitglied Chantal Müller.

Sektion SRG Wallis

Das Notizbüchlein «Hallo SRF»

Ich bin mir nicht sicher, ob Sie sich noch an die Aktion «Hallo SRF» erinnern: Im ganzen Land rührten die Verantwortlichen der SRG SSR die Werbetrommeln und verteilten dabei ein kleines Büchlein. In Brig überzeugte damals die junge Fernsehjournalistin Katharina Locher mit ihrem frischen Auftritt. Sofort war mir klar, dass ich Katharina bei uns zu Gast haben möchte. Ich legte das Büchlein deshalb nicht weg.

An der 36. Generalversammlung vom 6. Mai 2022 ging mein Wunsch in Erfüllung und ich durfte Katharina Locher vor einem grossen Publikum als Gastreferentin willkommen heissen. Angereichert mit vielen unterhaltsamen Anekdoten erzählte die Moderatorin von «Schweiz aktuell» aus dem Alltag einer TV-Moderatorin.



Léander Jaggi
Präsident SRG Wallis

Wahl in den Vorstand der SRG Wallis

Die Wahl von fünf jungen, engagierten Menschen in den Vorstand dokumentiert den Willen der Alteingesessenen zu Verjüngung und Kontinuität. Neben Daniel Studer, Michael Bellwald und Christian Gasser, die schon während des vergangenen Jahres im Vorstand mitgearbeitet hatten, wurden neu Patrick Hischier und Chantal Carlen in den Vorstand gewählt.

Aktivitäten der SRG Wallis

Am Pfingstsonntag gastierte die Radio-Talksendung «Persönlich» im Rittersaal des Stockalperschlosses. Unter der Leitung von Sonja Hasler – die an diesem Tag ihre letzte Sendung moderierte – gaben die Opernsängerin Rachel Harnisch und der ehemalige Skirennfahrer Daniel Albrecht Einblick in ihr Leben.

Der Besuch der Fernsehsendung «Arena» ist für die SRG Wallis bereits zur Tradition geworden. Am 7. Oktober 2022 konnten unsere Mitglieder zum ersten Mal die neuen Studios in Zürich Leutschenbach besichtigen.

Am 27. Oktober 2022 hielt der Vorstand der SRG Bern Freiburg Wallis bei uns im wahrsten Sinne des Wortes Hof: Im Stockalperhof in Brig konnten wir die Mitglieder des Vorstandes begrüßen und bei einem gemeinsamen Apéro mit ihnen Gedanken austauschen.

Am 5. Dezember 2022 machte der «MäntigApéro on Tour» Halt im Zeughaus Kultur in Brig. Unter der Leitung von Peter Brandenberger diskutierten die Zermatter Gemeindepräsidentin Romy Biner, die Gründerin von QueerWallis Alessandra Zenklusen und der Kulturschaffende Johannes R. Millius zum Thema «Das Wallis stets im Wandel».

Dank

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Sekretärin Claudia Dirren für die korrekte und zuverlässige Geschäftsführung. Meinen persönlichen Dank richte ich an Beat Pfammatter, der mit grossem Flair unsere Anlässe organisiert und betreut. Sodann danke ich unseren Vorstandsmitgliedern, allen voran den neuen, für ihre Bereitschaft, sich für die SRG Wallis zu engagieren. Nicht zuletzt danke ich den Amtsträgern in den nationalen und regionalen Gremien, Matthias Eggel, Christian Gasser und Daniel Studer, für die geleistete Arbeit.